



希望 光 明日

学校だより 令和7年1月9日 校長 大澤由美子

[学校教育目標]
心豊かな生徒
意欲的に学ぶ生徒
たくましく生きる生徒

「翔」

新年明けましておめでとうございます。学校は令和6年度の3学期が始まりました。始業式で、以下のような話をしました。

私の今年の抱負を表す漢字一文字は「翔」です。「翔」という文字は、羽を広げた鳥が大空を舞う躍動感あふれる様子を表したものです。「高く飛ぶ」「羽を広げて飛ぶ」という意味を持つ「翔」という字。風に乗って高く広く、遠くへと飛び、大きく羽を広げて気持ちよく伸び伸びと自由に青空を舞う様子が浮かびます。同時に、無限の可能性、高い目標に向かって進み続ける力強さ、前向きなエネルギーなどを感じます。「高く、遠くへ飛び立つ」という明るい未来への期待を抱いて、何かに縛られることなく自由に伸びやかに、さらなる成長につながる挑戦をしたいと思っています。

皆さんも、自由に飛翔できるように、また、その実力と可能性を高めていけるように、挑戦する勇氣と行動力を持って充実した毎日にしてください。無限の可能性や目標に向かって止まることなく前進すること、伸び伸びと夢に向かって羽ばたくことを願っています。困難を乗り越えながら努力を続け、成長を遂げる皆さんの姿を楽しみにしています。目指す方向を自分の意思で決め、目標を持ってそのために自分から進んで行動しましょう。「翔」の字のごとく「羽を広げて飛ぶ」、自らの意思で、自ら高い場所を目指して飛んでいる人であってほしいと思います。そして、本校が「自らの力で、自らを高めていく学びの場」であることを願っています。

校長室の前に掲示してある「今年の抱負」を、今年の「誇」から「翔」に貼り換えました。進歩と向上を目指して、希望と明るい未来への希望を持って、思う存分挑戦してください。一人一人が自分の可能性を最大限に伸ばし、力強くたくましく、大きく羽ばたく一年になることを願っています。

穏やかに令和7年を迎えることができましたのも、保護者・地域の皆様のご支援とご協力あつてのことです。温かく見守っていただいていることに心から感謝申し上げます。良い卒業式、良い修了式を迎えられるように、教職員一丸となり充実した3学期となるよう努めて参ります。本年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。